

# *Les parents des étudiants disparus à Ayotzinapa vont porter plainte devant la Commission Inter-américaine des Droits Humains*

---



Mexico, 9 mars, (RHC).- L'assemblée des parents des 43 étudiants d'Ayotzinapa disparus dans la localité de Guerrero, a décidé de porter cette affaire devant la Commission Inter-américaine des Droits Humains.

Les parents ont annulé une réunion prévue ce jeudi avec le Bureau du Procureur Général du Mexique, car ils considèrent que cette entité n'offre pas de garanties et de réponses aux demandes faites durant la réunion du 9 février.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123783-les-parents-des-etudiants-disparus-a-ayotzinapa-vont-porter-plainte-devant-la-commission-inter-americiane-des-droits-humais>



**Radio Habana Cuba**